



NON AU PASS SANITAIRE !

Des mesures sans précédent d'une extrême violence sont en préparation en MSA ! Des centaines de salariés de la MSA sont concernés par une menace de remise en cause de leur contrat de travail du fait de leur activité au sein des services médicaux ou de prévention.

Tous les salariés concernés ont reçu une information qui leur interdit dans un proche avenir de rejoindre leur poste de travail s'ils ne satisfont pas à la demande du « pass sanitaire ». Certains envisagent même de se mettre en arrêt sans solde ou en congé si pas possible de télétravailler !!

QUI PEUT CROIRE QUE NOS COLLÈGUES DES CM , SST ET PRÉVENTION SERAIENT RESPONSABLES DE LA PROPAGATION DU VIRUS ?

Depuis le début de la crise sanitaire, tous ont su montrer leurs déterminations et leurs disponibilités, alors que les conditions d'exercice de leur métier était parfois compliqué. Malgré un pouvoir d'achat en constante baisse depuis plus de 20 ans (la dernière augmentation de 0,4 % de la valeur du point date de septembre 2017) , employés et cadres , médecins, infirmiers etc., tous ont « tenu la boutique » y compris en ce moment de non remplacement des départs à cause d'une négociation COG qui s'éternise.

DIVISER POUR MIEUX RÉGNER, ÇA NE MARCHE PLUS !

Aujourd'hui CM et SST, demain d'autres services, nous ne sommes pas dupes !
Aujourd'hui la vaccination, demain ça sera quoi ?

Le Pass sanitaire ne serait-il pas un moyen déguisé de poursuivre le démantèlement du Code du Travail et du statut de la fonction publique ?

Il n'est pas tolérable de sanctionner les salariés et tous les citoyens avec la mise en place du Pass sanitaire alors que depuis des décennies, les gouvernements successifs démantèlent notre système de santé, notre Sécurité sociale, les Services Publics dont celui de l'Emploi, tout ce que nos anciens ont conquis depuis 1945 pour la protection de tous.

Avec les profits exceptionnels annoncés pour les entreprises du CAC 40 (67 milliards au premier semestre) nous avons la démonstration des objectifs de ce gouvernement qui s'attaque aux droits fondamentaux des salariés et des citoyens.

La CGT refuse cette politique qui vise à satisfaire les exigences de profit du patronat.

Pour la CGT, il y a urgence à faire valoir nos revendications en la matière :



LA CGT RÉAFFIRME SON EXIGENCE POUR UNE VACCINATION GRATUITE, ACCESSIBLE, ÉGALITAIRE, ÉCLAIRÉE ET SURTOUT CONSENTIE, AVEC LA LEVÉE DES BREVETS.

LA CGT EXIGE LE RETRAIT DU PASS SANITAIRE QUI NE RÉPOND PAS AUX ENJEUX POSÉS PAR LA PANDÉMIE DE LA COVID 19 ET QUI REMET EN CAUSE NOS DROITS ET NOS LIBERTÉS.